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REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Secretaria 
Municipal de Urbanismo. 

- Considerando o fato de que esta em curso a implantação dos Corredores 
BRTs (Bus Rapid Transit) Transcarioca e Transolímpica, e que ambos 
passarão pelo bairro de Jacarepaguá; 

- Considerando que a reorganização do sistema de transporte público da 
região, somado a proximidade de Jacarepaguá com o local das futuras 
intervenções urbanas para preparação da Cidade com vista aos Jogos 
Olímpicos de 2016, está promovendo uma revitalização completa do 
bairro de Jacarepaguá e seus sub-bairros, como Taquara, Freguesia e 
Pechincha; 

- E considerando que estas intervenções, com notável renovação de 
construções antigas por outras de gabarito maior, já estão em curso, e 
trarão impacto direto no trânsito, nos serviços de água e esgoto, e na 
oferta/demanda de serviços públicos em hospitais e escolas do bairro, 
pergunto: 

1 – A Prefeitura, por meio desta Secretaria, está ciente da elevada 
renovação urbana em curso no bairro de Jacarepaguá? 



2 – A Prefeitura promoverá alguma alteração na legislação urbanística 
do bairro de Jacarepaguá, ou mesmo nos PEUs (Projeto de 
Estruturação Urbana) dos sub-bairros em vigor na região? 

3 – Se afirmativo, que alterações serão estas? De que forma a 
Prefeitura está tratando a questão? 

 
Plenário Teotônio Villela, 2 de agosto de 2011. 
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